
На  страже  Закона,
справедливости  и  Отечества:
сотрудники  органов
предварительного  следствия
отмечают  одиннадцатую
годовщину  своего
профессионального праздника
12  сентября  сотрудники  органов  предварительного  следствия
отмечают  одиннадцатую  годовщину  своего  профессионального
праздника. Следственный комитет был образован 12 сентября 2011
года, а свою деятельность начал с января 2012-го. Однако,
несмотря  на  недолгий  срок  существования,  ведомство  успело
завоевать  авторитет  и  признание,  являясь  гарантом  защиты
законности и прав человека.

Гомельский районный отдел Следственного комитета возглавляет
подполковник  юстиции  Константин  Маслак.  Как  отмечает
Константин  Васильевич,  подчиненный  ему  коллектив  достаточно
молодой, но профессиональный и с большим кадровым потенциалом.

Об этом красноречиво говорят цифры: за истекший период 2022
года в производстве следователей находилось 932 дела, по 236
из  них  производство  окончено.  В  том  числе  205  —  передано
прокурору для направления в суд.

Почти 40 процентов всех расследованных преступлений составляют
кражи.  Часто  возбуждались  уголовные  дела  и  по  иным  видам
хищений  —  грабежам,  мошенничеству,  хищениям  путем
злоупотребления  служебными  полномочиями,  растратам.

— Радует, что несмотря на сложность и напряженность работы,
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молодежь выбирает нашу профессию, — отметил Константин Маслак.
—  Молодые  следователи  показывают  очень  хорошие  результаты.
Есть в нашей службе и женщины: они составляют больше половины
кадрового состава.

Журналист  «Маяка»  побеседовала  со  следователями  районного
отдела Следственного комитета и спросила, не жалеют ли они о
выборе профессии.

Дмитрий Волков служит в Следственном комитете всего месяц,
пришел сюда сразу после окончания Академии МВД.

— Решение начать карьеру в правоохранительных органах пришло
ко  мне  спонтанно.  Инициатором  стал  отец,  предложивший
попробовать себя в этой сфере. Для родителей было очень важно,
чтобы я получил хорошую и престижную профессию. Сейчас они
мной очень гордятся, ведь не многие мои сокурсники смогли
выдержать нагрузку и окончить академию. Профессия следователя
очень  романтизирована  и  только  в  процессе  учебы  приходит
понимание всей сложности и важности этого ремесла. Сейчас я
понимаю, что это должен быть очень осознанный выбор, ведь
человек  должен  иметь  определенный  склад  ума,  быть
коммуникабельным и стойким, — поделился молодой человек.

Такого же мнения придерживаются и «старожилы» районного отдела
Следственного комитета Михаил Лубенько и Александр Шапетько. У
обоих за плечами 17 лет стажа в правоохранительных органах.
Однако с годами их любовь к своей профессии лишь окрепла.

—  На  службе  у  Закона  я  прошел  путь  от  участкового  до
следователя  по  особо  важным  делам.  Могу  сказать,  что  эта
профессия не для всех. Однако мы выполняем важную и нужную
работу,  расследуя  преступления  и  привлекая  виновных  к
ответственности.  Супруга  работает  в  комитете  судебных
экспертиз, поэтому семья с пониманием относится к тому, что мы
не всегда можем собраться все вместе.

Александр Шапетько с улыбкой поддержал коллегу:



— Моя жена еще до свадьбы поняла, с кем связывается, и где ее
супруг будет пропадать ночами. А 13-летняя дочь уже думает
пойти по моим стопам. Для меня стать следователем было мечтой,
и она сбылась. Не скажу, что работать легко: в моем ведении в
основном экономические преступления, убийства, ДТП, повлекшие
тяжкие  телесные  повреждения.  Приходится  отстраняться  от
происходящего  и,  находясь  на  месте  происшествия,  полностью
отдавать себя работе, иначе можно упустить важные детали. А
уже по приходу домой появляется чувство сопереживания.

У профессии следователя есть и женское лицо. Кристина Хмарик
тоже пришла работать в районный отдел Следственного комитета
по зову сердца. И уже год хрупкая на вид девушка успевает не
только в срок расследовать уголовные дела, но и находить время
на семью и маленького ребенка:

—  Близкие  меня  очень  отговаривали,  узнав,  что  хочу  стать
следователем. Но я ничуть не жалею. Конечно, бывает морально
тяжело. Особенно, когда расследуешь детские травмы или смерть
человека. Но я, как и мои коллеги, понимаю всю важность своей
профессии  и  ответственность,  которую  на  нас  возлагает
государство.

Виктория ФУТРИНА. Фото Дарьи КАЙМОВИЧ.


